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COMPTE RENDU                                                                                                                                
de la réunion du comité de direction du 30/06/2022 en visio 

 

  Présents :  Thibault CELANT (président)(TC)  -  Valérie DAVID (VD) - Jean-Pierre DOMBOY (JPD) -  Raffi 

ESPHAHANI (RE)- Frédéric POIRIER (FP) - Dominique PRIGENT (DP) – Kristel MEYER (KM) 

     +  Fabrice TEJOU (FT)  directeur,  Sylvie DONGER responsable administrative 

  Absents excusés : Albert Bondil – Héloïse Jurado - Antoine Mathiaud – Patrick Vasseur 

 

 

1. Point du directeur sur l’équipe pédagogique et les résultats (FT) 
Les réinscriptions enregistrent une avance sur la saison précédente (948 préinscrits contre 896 à la 

même date). 

Bravo à Virginie Blanchard qui a obtenu son D.E. d’enseignante de tennis à l’issue de sa formation 

dans notre club. 

L’embauche d’un nouveau stagiaire en formation est prévue 

Deux jeunes du club (Eole Ziane et Malo Demarle) vont entrer en formation AMT (Assistant Moniteur 

    de Tennis) 

      Le nombre d’heures d’Adam Duprat et de Frédéric Lelubez sera en augmentation.  

      L’ensemble des résultats sportifs présente un des meilleurs bilans depuis longtemps : outre la belle 

      montée de l’équipe 1 garçons en Nationale 1, les jeunes ont brillé dans plusieurs catégories (13/14 

      garçons champions des HdS, 13/14 filles et 11/12 filles vice-championnes ! 

 

2. Réunion départementale après le séminaire des HdS (FP et DP) 
FP rend compte de cette réunion où il représentait notre club avec DP. Le comité départemental 

présentait son projet d’actions, dans la foulée du séminaire (cf rapport de DP dans la réunion du 6 avril). 

FP et DP soulignent l’intérêt d’échanger avec d’autres clubs sur les problématiques actuelles. 

FP transmet la proposition du directeur du comité des HdS (E.Gato) de participer à une de nos 

réunions pour préciser l’ensemble du plan d’action et échanger (plutôt en octobre ou novembre, après 

notre rentrée) 

 

3. Réunion avec la Ville (TC/FT) 
Le président et le directeur ont été reçus par le maire, J-D Berger, accompagné de l’adjointe aux 

sports, S.Ribeiro et du directeur des sports, G. Fournier. 

TC a ressenti le soutien qu’apporte le maire à notre association et noté quelques points importants : 

- Surface des futurs courts : la Ville suivra l’avis du club  

- Padel :la Ville s’interroge sur la création de courts de Padel, en particulier sur le site Hunebelle 

(nuisance visuelle, possible frustration à cause d’un nombre insuffisant…) ; le comité se propose 

de ne pas insister sur le site Hunebelle mais de travailler sur un projet « Padel », sur un autre 

site, et de former un « référent », au sein de l’équipe pédagogique, chargé de piloter ce projet. 

- Rénovation du club-house : TC a insisté sur notre demande d’une rénovation dans un proche 

avenir, mais la Ville semble préférer attendre la fin des travaux du stade ; cependant quelques 

travaux vont être entrepris rapidement (mise aux normes électriques). 

- Bar/Restauration : la possibilité d’une reprise d’une activité « traditionnelle » semble de plus en 

plus improbable (FT indique que cette évolution apparaît dans d’autres clubs voisins.).  

DP s’inquiète d’un vide qui semblerait très défavorable à la vie de club.   

Le comité tient à l’existence d’un « point de vie », avec une solution même limitée (bar/snack).  

FP propose de trouver une solution de ce type pour l’ouverture de la saison été, en mars 2023. 

- Face aux difficultés de réaction des services techniques, le maire relance la proposition d’une 

prise en charge partielle, par le club, de certains travaux, comme la réfection et l’entretien des 

terrains, avec une aide financière de la Ville. 

- La Ville se déclare très favorable à un projet d’action du club vers les scolaires et à notre travail 

sur le développement du court du Petit-Clamart (tarifs, animation…) 
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4. Chantiers « tennis pour tous » (FP/VD) 
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- Recréer des temps d’échanges et d’animation 

- Faire vivre et amener des adhérents à la compétition (une compétition interne, avec format 

raccourci, se déroulera du 10 septembre à fin décembre) : la journée du 10 septembre, avec 

repas, lancera l’animation « Coupe Davis du TCC », mais aussi la saison tennistique. 

- Développer la communication sur le court 14 (Petit-Clamart) : JPD et FT vont réaliser un flyer pour 

le forum du 3 septembre. 

 

 

5. Divers 
- Une réunion avec nos partenaires commerciaux se tiendra le 6 juillet (TC, FT et BL) 

- À propos des tournois open, VD fait remarquer qu’un grand nombre clubs voisins organisent leur 

tournoi à des dates similaires : le comité des HdS est-il toujours en charge de l’harmonisation du 

calendrier ? 

- SD rappelle que notre « licence bar » expire en décembre 2022. A ce jour selon les informations 

recueillies, seul le président serait habilité à suivre la formation « permis d’exploitation » qui 

permettrait de récupérer la licence au nom du club. 
 

 

 

                     Prochaine réunion : MARDI 30 AOÛT à 19h30 en visio 


